



## TRASCENDIÓ

**Que** el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, sostendrá este miércoles su esperado encuentro con el líder parlamentario de Morena, **Ignacio Mier**, para pactar los términos de su separación de la Mesa Directiva y competir sin la ventaja del cargo por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. Entre las condiciones indeclinables del panista está dejar a un representante de su partido al frente del órgano legislativo, lo cual perfila a la vicepresidenta **Noemí Berenice Luna** para encabezar el Palacio de San Lázaro por un mes, antes de la elección de un diputado del PRI para el tercer y último año de la actual Legislatura.

**Que** cómo estarán de animadas las recolecciones de firmas de apoyo de los aspirantes a la candidatura del Frente Amplio por México que, salvo Xóchitl Gálvez, ninguno quiere dar cifras: **Santiago Creel** amenaza con “pasar a otra fase”, pe-

ro asegura que le faltan “poquitas”; el también panista **Jorge Luis Preciado** jura que tiene el doble de las 150 mil que necesita, pero no se las quieren certificar, mientras que el priista **Enrique de la Madrid** argumenta que él no es quien debe dar esa información, sino el comité técnico. Vaya, vaya.

**Que** antes de la sesión de la Comisión Permanente se retiraron del orden del día las propuestas presidenciales para magistrados del Tribunal Federal de Justicia Administrativa. El PAN aseguró que el motivo fue porque los morenistas y sus aliados no se pusieron de acuerdo y hasta se dijo que algunos fueron candidatos al INE, pero no cumplieron con el perfil de idoneidad, mientras que los guindas señalaron que algunos nombramientos ya fueron ocupados o les faltan algunos requisitos. Se ve que están en la jugada.

**Que** algo no le gustó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** que este martes confesó en su mañanera que entre las innumerables peticiones que llegan a la conferencia por parte de *youtubers* y gestores se ha encontrado casos en los que se está buscando defender a personas que no están actuando conforme a la ley, pero no los ha balconeaado “porque no conviene”. ■